



¡Juntos somos más fuertes! — La fuerza de la unidad en la asociación de perros de raza pastor alemán Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.

Estimados lectores:
queridos miembros:

Les doy una cordial bienvenida a la más reciente edición de nuestra revista SV. Como encargado de los perros de trabajo en rebaño en la asociación para pastores alemanes no solo me preocupa la promoción y conservación de estos perros de trabajo, sino también el bienestar y el futuro de toda nuestra comunidad.

En nuestro trabajo dentro de la asociación encontramos a menudo las más diversas áreas y orientaciones, ya sea en el ámbito de la cría, el deporte o el trabajo con perros de utilidad. Cada una de estas áreas tiene su propio significado, sus tradiciones y su pasión. Sin embargo, si pensamos únicamente en estas unidades por separado, corremos el riesgo de perder de vista el panorama general.

Lo que realmente cuenta es la comunidad. Es ella la que nos da fuerza, y nuestro club vive gracias a esa fortaleza. Un magnífico ejemplo del poder de la unidad y del trabajo conjunto es el evento de la prueba de clasificación de la SV para el Campeonato Mundial Universal de la WUSV.

Aquí vivimos de forma impresionante cómo dos ámbitos fundamentales de nuestra asociación —la cría y el deporte de rendimiento— se fusionan en una simbiosis única.

Este evento une lo mejor de dos mundos: el perro de utilidad más versátil y, al mismo tiempo, el más bello. En esta competencia participan perros que destacan tanto por su rendimiento en el trabajo como por su calidad anatómica. Esta combinación demuestra lo que debería ser nuestro objetivo común: preservar y fomentar al Pastor Alemán en su totalidad, como un perro funcional, sano y con un carácter equilibrado, que cumpla en todos los aspectos con el estándar de la raza.

Precisamente en esta conexión radica nuestra gran fortaleza. Cuando miramos más allá de los límites de cada área, reconocemos que nuestro objetivo común es el mismo: la pasión y el amor por el Pastor Alemán. Cada ámbito, cada disciplina, contribuye a conservar y desarrollar esta maravillosa raza. Solo si trabajamos juntos, si unimos cría, deporte y utilidad, lograremos preservar al Pastor Alemán tal como es: un compañero versátil, inteligente y fiable a su lado.

Por eso quiero hacer un llamado a todos nosotros: miremos más allá del horizonte. No pensemos en áreas aisladas, sino enfoquémonos en la comunidad y mantengamos la visión del conjunto. Juntos podemos lograr mucho más – por nuestra asociación, por nuestros perros y por el futuro de esta raza extraordinaria.

Con saludos deportivos y cordiales,
Ulrich Hausmann